

otro nuevo con problemas

Publicado por Al Fil - 10 Abr 2009 20:27

Hola a todos, me he registrado aquí en busca de ayuda, no puedo jugar la Gran Campaña en Empire.

He terminado la Carretera a la Independencia, he conseguido la victoria antes del límite, y cuando he querido empezar una Gran Campaña, al tocar la tecla de Gran Campaña, la pantalla se pone en blanco y me sale el mensaje: "Empire.exe ha detectado un problema y debe cerrarse".

El informe de errores dice: AppName: empire.exe AppVer: 1.0.0.0 ModName: empire.exe

ModVer: 1.0.0.0 Offset: 00bd0258

Tiene pinta de ser el mismo problema que otros compañeros sufren en mitad de una batalla o de una campaña. Pero a mí no me deja ni empezarla, lo raro es que en Road to the Independence no tuve ningún problema.

No me deja acceder a la ventana de las facciones, el pantallazo lo pega justo al tocar la tecla de Gran Campaña. ¿Será al intentar cargar el video de animación (porque digo yo que habrá una animación antes de la ventana de las facciones...)? ¿Se podría desactivar las animaciones?

El caso es que la ventana de las facciones, ¡yo la he visto, el primer día, nada más instalar el juego! Estuve echando un ojo en el inicio de la campaña de España, después le eché un ojo a Road To the Independence, y al ver que comenzaba como un tutorial, decidí hacérmela. Ahora resulta que ya no puedo acceder a aquella ventana. ¿Me habrá jodido uno de los parches?

Cuando instalo el juego no me pide el DVD nº 2. ¿Es normal? Mi Windows es XP.

He reinstalado el juego, he actualizado los drivers de mi Nvidia 9500, los he sustituido por el 7.15.0011.8206 que recomendaba SEGA, he desconectado el sonido, he bajado la resolución y jugado en una ventana... Todo inútil.

En fin, por lo que he leído aún no hay solución, pero lo publico por si acaso. Gracias de antemano.

=====

Re: otro nuevo con problemas

Publicado por CeltiberoFinisterra - 10 Abr 2009 20:41

Buenas al fil a mi tampoco me pidio el dvd nº2, tambien tengo el xp y normal no me parece no.

Si alguien sabe porque le estaria muy agradecido.

=====

Re: otro nuevo con problemas

Publicado por Mercks - 10 Abr 2009 20:56

Igual lo has probado ya, pero te recomendaría desinstalar el juego y el steam. Empezar de cero. Además te aconsejo encarecidamente que una vez hayas desinstalado todo le pegues una pasadita al ordenador con el ccleaner para que te limpie la morralla que se haya quedado en las desinstalaciones pertinentes y reinicia el ordenador. Después instala el steam de nuevo y si no quieres esperar a que se instale el Empire desde tu cuenta de steam tira de dvd. Es lo que he hecho yo otras veces con problemas similares y me ha funcionado.

ccleaner: [url:2gldos4d] www.ccleaner.com/ [/url]

Es un programita que te quita entradas de registros, archivos temporales, cookies y demás residuos que van quedando al desinstalar programas de tu ordenador y que ya no valen para nada, que funciona de maravilla y te mantiene el ordenador limpio.

Un saludo.

=====

Re: otro nuevo con problemas

Publicado por CeltiberoEmberrado - 11 Abr 2009 12:45

Por lo que parece que hay poco que se pueda asegurar por ahora pues el juego está claramente sin terminar. Hay mucha gente con este y otros problemas y hay hasta quien ha formateado el ordenador en busca de solución y nada. Además tenemos que lo que les funciona a unos a otros se lo deja peor.

Típico de juego sin terminar y necesitado de parches. Poco podemos hacer aparte de lo que ya has hecho.

Lo que no te recomiendo es usar el ccleaner o cualquier otro programa limpiador/optimizador de sistemas. Si se usan bien: PARA PREVENIR son útiles. Pero si se usan esperando que solucionen un problema que ya se tiene suelen dar sorpresitas desagradables.

Si vais a usar ese tipo de programas la forma correcta de hacerlo es pasarlo SIEMPRE que se instale o se desinstale algo. Si esperais a que de un problema el ordenador y entonces lo pasais es una lotería.

=====

Re: otro nuevo con problemas

Publicado por CeltiberoFinisterra - 11 Abr 2009 14:03

Ok Embi, no utilizare ese programa.

=====

Re: otro nuevo con problemas

Publicado por Al Fil - 12 Abr 2009 00:19

Gracias, Mercks, tu solución era la buena. No bastaba con desinstalar el juego por las buenas, había que eliminar después las carpetas residuales. ¡Estoy jugando la campaña rusa! ¡Mil gracias!

=====

Re: otro nuevo con problemas

Publicado por Mercks - 12 Abr 2009 15:02

De ná. A mandar. :D

Ponme a esos ruskis firmes. 🇷🇺

Un saludo.

=====